

14.46

Abgeordneter Andreas Ottenschläger (ÖVP): Verzeihung, Frau Kollegin! Ich möchte mich nur zum Vorredner zu Wort melden und eine tatsächliche Berichtigung formulieren.

Herr Abgeordneter Ragger hat hier behauptet, die Cofag unterliege nicht der parlamentarischen Kontrolle. Ich berichtige tatsächlich: Es gibt erstens die Möglichkeit – und Sie wurden dazu eingeladen –, dass alle Fraktionen entsprechend im Beirat vertreten sind. (*Zwischenruf bei der FPÖ.*)

Zweitens – und ich glaube, da sind wir uns alle einig – ist ein wesentliches Kontrollinstrument für uns hier im Parlament der Rechnungshof, der die Cofag auch ständig prüft und begleitet. – Vielen Dank. (*Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten der Grünen. – Abg. Leichtfried: Das ist schon keine Berichtigung mehr! – Zwischenruf des Abg. Hafenecker.*)

14.46

Präsident Ing. Norbert Hofer: Nun ist Frau Kollegin Mag. Nina Tomaselli zu Wort gemeldet. – Bitte schön, Frau Abgeordnete.